



Erna Herbst aus St. Radegund feierte ihr besonderes Jubiläum. privat

Rundes Jubiläum mit vielen Erinnerungen

In St. Radegund feierte **Erna Herbst** ihren 100. Geburtstag. Die frühere Gastwirtin ist seit 37 Jahren Mitglied beim örtlichen Pensionistenverband (PVÖ) und wurde von der Ortsgruppe gebührend gefeiert. Mit PVÖ-Obmann **Karl Tödting** und Schriftführer **Alfred Malländer** gratulierte beim Pensionistennachmittag auch PVÖ-Landespräsident **Klaus Stanzer**. Ein gemütliches Beisammensein gab viel Gelegenheit zum Plausch und dem Austausch von Erinnerungen.



Auch Manuela Khom (r.) gratulierte

Ein Tag im Zeichen

Das Tagebuch einer Biene hat auch vor Kurzem wieder Spenden für steirische Familien gesammelt.

NICO DEUTSCHER

Peggau stand dieser Tage ganz im Zeichen der summenden Bestäuber: Das Naturfilmevent *Tagebuch einer Biene* lockte zahlreiche Besucher in die Gemeinde und sorgte für einen informativen wie berührenden Nachmittag rund um die faszinierende Welt der Bienen. Ursprünglich für 80 Gäste geplant, fanden sich letztlich 120 Natur- und Bienenfreunde ein, um gemeinsam den Film zu erleben. Eingeladen hatten die ÖVP Peggau sowie der Bauernbund Peggau-Deutschfeistritz, die mit



Dank ihrer Leidenschaft und Expertise machten die Organisatoren die Bedeutung der Bienen eindrucksvoll erlebbar. Boris Pruntsch

großer Unterstützung von **Barbara Felchtenhofer** und ihrem engagierten Team ein stimmiges Rahmenprogramm auf die Beine stellten.

Spenden und Verkostung
Der Bienenzuchtverein Peggau-Deutschfeistritz bot wertvolle Informationen, während eine Honigverkos-

tung die Geschmackssinne verwöhnte. Weitere kulinarische Genüsse rundeten das Erlebnis ab. Auch Gäste aus den umliegenden Gemeinden ließen sich das Event nicht entgehen: Bürgermeister **Michael Viertler** aus Deutschfeistritz sowie Landtagsabgeordnete **Chlara-Sophia Glawogger** samt

der Biene



Das Tagebuch einer Biene kehrte wieder im Bezirk ein. Boris Pruntsch

Familie waren vor Ort, um das Engagement der Veranstalter zu würdigen. Hinter dem Projekt steht Imker **Boris Pruntsch** von der Familienimkerei in Werndorf, der seit drei Jahren mit großer Leidenschaft das *Tagebuch einer Biene* auf Tour bringt. Sein großzügiger Einsatz ging dabei weit über organisato-

rische Aufgaben hinaus: Er übernahm auch die Gebühren für den Filmverleih, sodass der gesamte Spendenbetrag des Abends in der Höhe von 840 Euro direkt an steirische Familien über die Aktion „Licht ins Dunkel“ weitergegeben werden konnte. Seit Beginn dieses Projekts durften bereits 2.600 Menschen bei insgesamt 26 Veranstaltungen in die faszinierende Welt der Bienen eintauchen. Dabei kamen stolze 23.000 Euro für den guten Zweck zusammen. Mit Begeisterung, Wissen und viel Herzblut gelang es den Organisatoren in Peggau, Bewusstsein für den unschätzbaren Wert der Bienen zu schaffen. Und es geht weiter: Auch im Herbst wird das *Tagebuch einer Biene* wieder in Graz-Umgebung zu sehen sein, weitere Informationen stehen noch aus.

Würdigung besonderer Bürger

In Gratkorn: Personen aus verschiedenen Bereichen wurden geehrt.

In einem Festakt ehrte Bürgermeister **Michael Feldgrill** verdienstvolle Bürger aus Sport, Kultur und Einsatzorganisationen und unterstrich die Wert-



Frohnleitnerin räumte bei „Prima La Musica“ ab

Die junge Flötenschülerin **Nina Tantscher** aus der Musikschule Frohnleiten hat beim renommierten Wettbewerb „Prima La Musica“ in der Altersgruppe drei einen ersten Preis errungen. Die

